



توب فيرت للصناعات الكيماوية

توب نيرسير 7/17/7 - نحاس
منشط ومطهر ومشجع للجذور

مكونات المركب :

النيتروجين	7%
الفوسفور	17%
البوتاسيوم	7%
النحاس	1%

مميزات المركب:

- سماد عالي الفوسفور بالإضافة إلى النيتروجين والبوتاسيوم بنسبة متوازنة والنحاس .
- إحتواء المركب على الفوسفور يعمل على زيادة انتشار المجموع الجذري خاصة الجذور الفرعية ولذلك ينصح بالاستخدام في زراعة الشتلات وبداية الزراعة وبعد فترة كسر السكون للأشجار.
- وجود النحاس يعمل على حماية الجذور من الإصابة بمرض اعفان الجذور بالإضافة إلى دوره المهم في عملية البناء الضوئي.
- المركب حامضي التأثير مما يساعد على تيسير امتصاص العناصر الموجودة في التربة يحفز على زيادة و ثبات التزهير و العقد.

أنوع المحاصيل التي يستخدم فيها المركب : جميع المحاصيل الحقلية والخضر والفاكهة.
معدلات الاستخدام :

الجرعة /فدان :

- 1- في حالة الرش الورقي: 100 - 150 سم³ / 100 لتر ماء أثناء مراحل النمو ويتم التكرار على حسب ونوع وحجم وطبيعة المحصول.
في حالة الإضافة الأرضية: 1 - 1.5 لتر للفدان.
التخفيف : 1 - 1.5 سم³ / 1 لتر ماء.
مدى امكانية خلط السماد مع غيره من الاسمدة والمبيدات: لا يقبل الخلط.

الاحتياطات :

- يحفظ في عبوته الاصلية بعيدا عن اشعة الشمس المباشرة .
- تجنب الرش في فترة الظهيرة او ارتفاع الحرارة او الامطار او الرياح.
- الصلاحية المنتج : 5 سنوات من تاريخ الانتاج.

تاريخ الانتاج:

رقم التسجيل: 12762



توب فيرت للصناعات الكيماوية

Top Nerser

Chemical composition:

Nitrogen	7 %
Phosphorus	17 %
Potassium	7%
Copper	1 %

Advantages and benefits of the compound:

- High Phosphorus fertilizer in addition to, Nitrogen and Potassium in a balanced ratio and elemental Copper.
- Containing the compound on Phosphorus which increase the spread of the roots, especially the sub-roots and therefore recommend to use in nurseries seedlings and the beginning of planting and after the period of dormancy of trees.
- The presence of Copper protects the roots from infection root rot disease, in addition to, its important role in the process of photosynthesis.
- Acidic compound effect which helps to facilitate the absorption of the elements in the soil stimulates the increase and stability of flowering and buds.

Types of crops in which the compound is used: Used for all field crops, vegetables and fruits.

Usage rate, Dose/Fadden:

1 - In case of foliar spray, It is used at a rate of 100 - 150cm³/100 for water during stages of growth and repeats depending on the type, size and nature of the crop.

2 - In case of addition with irrigation water: used at the rate of 1-1.5 liters / Fadden.

Dilution: 1.5 - 2 cm³ / 1 water.

Mixing ability: Incompatible with fertilizers and pesticides.

شركة توب فيرت للصناعات الكيماوية

الإدارة والمبيعات: أبراج سيتى ستارز- برج رقم 5- الدور الخامس - مكتب رقم 11 - السادس من أكتوبر - الجيزة
المصنع : القطعة رقم (91 و)- المرحلة (الثانية) المنطقة الصناعية بوادي النطرون - محافظة البحيرة.

(+2)0238244844

01033329954 - 01000033714

E-mail: TF@TopfertEgypt.com

Website: <http://topferteegypt.com/>

أبراج سيتى ستارز - برج رقم 5 - الدور الخامس - مكتب رقم 11 - السادس من أكتوبر

موبايل : +201033329954 + تليفاكس : +20238244822 +20238244844 بريد إلكترونى : TF@TopFertEgypt.com